連の川嶋芳夫さんを講師 する会は26日、埼玉民医

後期高齢者医療制度

が始まります。

飯能市社会保障を良く

た「後期高齢者医療制度」 以上の人全員を対象とし

子2田3井8沢2

】本 共 産 党 能 市 委 員 -109

> ۲ し

摘しました。

凍結ではなく

中止・撤回を

はあまり差がない」と指

比較にならない。

正確に

江1子0み5む

後期高齢者 医療制度

社会保障を良くする会が学習会

のしくみ等について学習 来年4月から、75歳 収と負担増、 も凍結が言われるように が高まり、与党内部から が広がる中で、 明です。この制度の内容 行採決したのが自民・公 てを押しつけるものです。 このひどい制度を昨年強 批判の声

収入少ない高齢者

と名付けて他の世代と切

の高齢者を「後期高齢者」

この制度は75歳以上

会を行いました。

なことになると大変なこ 金から天引きされるよう や高齢者医療保険料が年 おかれている」ことを報 も少なく、厳しい状態に がおかれている生活実態 の結果に基づき、高齢者 が実施した訪問実態調査 とになる」と指摘しまし 嶋さんは、医療生協 その上、介護保険料 「低所得で相談相手 しました。

り離し、過酷な保険料徴 なりました。 医療切り捨

鳴さんは、

います。しかし、これで

関さんと吉田さんが

玉県大会で優勝

東結」の方針を示して

る医療給付費の他などを ることが話されました。 また、 病気の治療などにかか

大会が、二十八日、さい

旗囲碁・将棋大会埼玉県

となりました。

関さんは

の西家秀行さん(三三)

第四十五

|回しんぶん赤

保険料 8280円の試算 月額

5%程度高いということ 整している不当性を指摘 ことを想定、所得割を調 から、国から支給される に比べて所得水準が約2 埼玉県の場合、 成り立ちについて説明。 調整交付金が減額される 保険料 全国平均

と若い層の患者数を若い 80円との試算が出てい を高齢者数で割ったもの 費がかかると言われてい 加えて、保険料は年額9 ますが、高齢者の患者数 万9400円、月額82 世代全体で割った比較で、 「高齢者の医療

碁一位は関翔一さん(一

也

一位は大会初出場

ります。

よい成績をあげ

場資格を得られます。

囲

りました。

「四度目の全国大会にな

ようと訴えているのです

藤正樹さん

(四〇) とな 吉田さんは

げ、二位も前回に続き遠

位の選手が全国大会出

碁・将棋ともA級の一・ 戦を繰り広げました。 計六十八入が出場し、 流囲碁大会を勝ち抜いた 区・地域大会および県女 で開かれました。県内地 たま市浦和区の労働会館

囲 熱

(三六) が連覇を成し遂

将棋は吉田昌弘さん

た。

会では、

優勝をめざしが

③大倉良介

(白岡町)

経を使いました。全国大

「どれも僅差の勝負で神

んばります」と話しまし

金9山9新9滝9 <議員団の連絡先> 973-2111(市役所456) Mail jcp-sigi@ pluto. plala. or. jp マンの子供らの扶養家族

75歳以上の現在サラリー から2割への引き上げ② の医療費窓口負担の1割 機感から、高齢者医療に いて①70歳~74歳 政府・自民党、 参院選で惨敗した危 公明党

るだけです。 凍結ではなく、中止・ 回が求められます。 後期高齢者医療制度は

高齢者の徴収を1年間

保険料負担がゼロの

は問題が一部先送りされ 撤

第45回赤旗囲碁·将棋大会 られるよう頑張ります」 田正広 (春日部市) ▽B 井一雄(さいたま市西区) ②笠原武(小川町)③武 級=①新村光男(杉戸町) と語りました。 【将棋】▽A級①吉田昌 (さいたま市北区) ③吉 【囲碁】▽A級①関翔 結果は次の通りです。 飯能市) ②西家秀行

| 度 「改革」の中で 作市立病

11月17日 (土)

東吾野公民館ホール

高齢者運動全国連絡会事務局長 元立命館大学客員教授

主催 飯能市立病院を良くする会

院の役割を

午後1時30分~

篠崎次男さん 講師

②星野光雄 川哲治(越谷市)▽B級 (さいたま市緑区) ③菊 ①中村勝美(草加市) (飯能市) ②遠藤正樹 (鴻巣市

波

因はブナアオシャー 〈窓〉欄に書いて がと「朝日」の のブナ林が丸裸 す。その八甲田 湯温泉まで歩 たことがありま 山の中腹から酸 数年前に八甲

紋

のリズムで、ブナは葉を切で繰り返される自然界く、これは8~10年の周の影響ということではないいます。それも温暖化 は別にして、ミツバチがなことを言ったかどうかシュタインが本当にこん と携帯を使わない日にし に一日だけ、飛行機と車谷さんは、世界が一ヶ月 うなってしまうのか。 い▼そうすると地球はど 減っているのは事実らし 紹介しています。アイン ディアンが言ったことを の次は人間だ…」とコメ 動物が消える。そしてそ そうなると植物が消え、 えると受粉が行われない、 と言った。ミツバチが消 の4年後に絶えてしまう から消えると、人間はそ タインはミツバチが地上 ふみ子さんが「アインシュ1日の「赤旗」では米谷 いというから驚きです▼失っても枯れることはな 大発生してブナの葉っぱチホコというガの幼虫が 「新飯能」

意を」傍で夫がいいまし

とには気がつきませんで

「今まで財政的なこ

そこで私が

「XAO云々

欠如しているから・・云々

るのは大変な費用でしょ

うしよう。せっかくの好 まったのかも・・・・ど 出したときに落としてし もしかして郵便物を取り 発行募金

ご協力ありがとうございます

ない、どうしたのだろう。

のはありません。「ない、

ましたが、それらしきも

て、自宅の郵便受けを見

認定子ども園についても

子どもの成長保障する保育の充実を すぎのこ保育園が福祉部と交渉

10月29日、すぎのこ

保育園の理事長、

その一方で、保育制度を られるようになりました。 を求める要望書を提出し、 めぐる情勢は、このまま 育て支援が積極的に考え 刻な社会問題となり、子 福祉部と交渉しました。 るところです。 のかどうか大変危惧され では公的保育が守られる ここ数年、少子化は深

労働組合代表、父母の会 会長ら6名は保育の充実 、園長、 充分な議論がされないま 況です。 り込んでほしいと要望し うな施策に進むことなく 保育の低下につながるよ ました。 の予算に以下のことを盛 れることを求めて来年度 保育行政がさらに充実さ ま見切り発車している状 社会福祉法人弥生会本 こどもは社会の宝です。

容について詳しく説明し の大変さを訴え、大河原 多達男理事長が運営面で よしえ園長が要望書の内

の立場から発言しました。 た後、一人ずつそれぞれ

に見合う額を 害児加配は実

きない。後は保育できま 配職員をつけることはで 場合、月12日分しか加 なだけ加配がつく。しか 公立保育所であれば必要 るIくんは全介助が必要。 義足をつけて生活してい し、すぎのこで保育する

また、21日には実状を できるようにしてほしい。 ない。公立と同様に配置 せんというわけにはいか

早急に実情を見て、実状 が未だ来ていない。ぜひ にあった補助額にしてほ

見てほしいとお願いした

「ミサ子の原爆ピアノ」

50冊を市に贈呈

間格差是正を助金の増額で公私職員給与調整費補

を持って働ける補助金に めには経験豊かな職員の 地代補助金の補助率改善 の増額してほしい。 差が拡大する。ぜひ希望 立保育所の保育士との格 験年数が長くなるほど公 準があまりにも低く、 保育の質を向上させるた 確保が必要ですが、国基 経

耐震診断にかかる助成を

担の軽減を保育料の保護者負

れました。 切り抜きで穴だらけになっ てしまう」とも話してく

者であるYさんからです。 がありました。長年の読

なんということか・・・ らない確認して謝ろう。 日曜日、

うれしい電話

そんなこといっても始ま

ました」との事。あわて

募金をポストに入れてき 「先週の新飯能を見て、

た。なんとうれしいこと 恐縮しながら電話しまし

にYさんは「ポストちが

きのご支援・ご協力を宜 的に取り組んでいきたい ありがとうございました。 9100円となりました。 と思いますので、引き続 また、このカンパは日常 に届けられた募金は、 1

問題など話がはずみまし

市立病院の問題、

に読んでくれています。 飯能を毎週本当に楽しみ あよかった」Yさんは新 に投函してきたの」「あ いです。郵便局のポスト

寄せいただきました。 ろ、このように読者の皆 さんから善意の募金をお のお願いを掲載したとこ 10月中に編集委員会 発行カンパ

> いきたい」「信号機につ を観るのはなるべく早く 対し、「障がい児の実状

保育士の切実な要望に

ほしい。 の経済的負担を軽減して 担額が大きくなっている。 保育料を引き下げ保護者 家計に占める保育料の負 給料が上がらないのに、

号機設置などについても 要望しました。 かにや前の横断歩道に信 また、市役所前どおり・

いました。 理という対応に終始して るが財政上これ以上は無 の内容はどれも理解でき どこの課も減額査定をし 肩上がりに増えている。 ている状況で、要望項目 担当課は、民生費は右

よう保育の充実が強く求 強くたくましく成長する いては生活安全課にも話 す」と言う答弁でした。 子どもたちが心身共に

らは、教育委員会を訪れ、 学校の子どもたちにぜひ 教育長に「市内の小・中 と岡部素明事務局長、ピ 会の安倍晴彦実行委員長 アノコンサート実行委員 読んでもらいたい」と、 アニストの田島敦子さん 10月19日、被爆ピ

員会として収益金の一部 が出たことから、実行委 サート」が大盛況で収益 会館ホールで行われた を贈呈しました。 たちに伝えようと、 で、平和の尊さをこども これは、8月3日に市民 朝読と被爆ピアノコン 朗読



ことを決めました。とこ ことです。 ろが、売れ行き好調のた を小・中学校に贈呈する る時の姿が目に浮かびま が手にとって読んでくれ 苦労して遅くなったとの 本「ミサ子の被爆ピアノ」 め、買い集めるのに大変、 子どもたち



8 月 10 午後6時30分~

議会報告会のお知らせ

金子としえ 本郷クラブ 山田とし子 原町会館 午後7時~ 新井たくみ・滝沢おさむ 合同報告会 富士見公民館 午後6時~

皆様の参加をお待ちしています